

怪物熟女!

98東薬祭を斬る!!

~東薬祭史上最悪の三日間~

あら、アマノさんの奥様、おはようございます。今日も良い天気ですね。そうそう今年の東薬祭行きました?なんでも、今まで最高の学園祭だったそうですわよ。死亡者に中毒者、さらに殺害事件まで起きて、大いに盛り上がったそうよ。それに、学園祭の催物が国際的な評価を受けた代表の方々がノーベル平和賞を受賞するって噂よ。

まあ、出戻のワタナベさんのことだから分らないけど、どうして、ちょっと家に寄つていかない?東薬祭で頂いた、うす塩味のポテトチップスがあるのよ。これが新聞会でおまたせ。これが新聞会で中毐者続出させたボ・テ・チ!それにはベンゼン池の水でできた、ヨウ素割りの紅茶!残したら、三大苦やらせるからね。それでさっきの続きだけ、今年のミス東薬祭の乳臭い小娘どもを見た?あまりお醜さに、会場の数百人が心残した。これが新聞会で発作で死亡!数千人が失神

だ。どうして、ちょっと家に寄つていかない?東薬祭で頂いた、うす塩味のポテトチップスがあるのよ。これが新聞会で中毐者続出させたボ・テ・チ!それにはベンゼン池の水でできた、ヨウ素割りの紅茶!残したら、三大苦やらせるからね。それでさっきの続きだけ、今年のミス東薬祭の乳臭い小娘どもを見た?あまりお醜さに、会場の数百人が心残した。これが新聞会で発作で死亡!数千人が失神

だ。どうして、ちょっと家に寄つていかない?東薬祭で頂いた、うす塩味のポテトチップスがあるのよ。これが新聞会で中毐者続出させたボ・テ・チ!それにはベンゼン池の水でできた、ヨウ素割りの紅茶!残したら、三大苦やらせるからね。それでさっきの続きだけ、今年のミス東薬祭の乳臭い小娘どもを見た?あまりお醜さに、会場の数百人が心残した。これが新聞会で発作で死亡!数千人が失神

夢の次世代機

去る十二月X日、セガエンタープライズはついに次世代機ドリームキャストを発売した。「湯川専務」のCMでお馴染みのあれである。実在の社員を前面に出

る現在では、ドリームキャストが入り込める余地はあるまいのではないのだろう。

しかし、肝心のドリームキ

ャストの性能についてだが

、C Mの中ではほとんど触れられないよう気がする。あれではドリームキ

ャストがどうすごいのかは

、理由により、ドリームキ

ャストが鮮明だとか

によると、画面が鮮明だとか

ソフトがCD-ROMなので

、機種が発売されるなど

、特筆すべきものではない。しか

し、新機能として通信機能が

書いてある。だが、これは新

機種が発売されるなど

、機種が発売されるなど

、機種が発売されるなど